

<https://info.nodo50.org/Manifestacion-No-a-la-guerra,3956.html>



Manifestación "No a la guerra imperialista contra Libia"

- Noticias - Noticias Destacadas -

MANIFESTACIÓN
SÁBADO 9 DE ABRIL 18:30
DE ATOCHA AL MINISTERIO DE EXTERIORES.

**NO A LA GUERRA IMPERIALISTA.
REGRESO DE LAS TROPAS ESPAÑOLAS ¡YA!
POR LA SOBERANÍA DE LOS PUEBLOS.
OTAN NO, BASES FUERA.
NI UN EURO PARA LA GUERRA.**

Fecha de publicación en línea: Viernes 8 de abril de 2011



Si quieres apoyar el manifiesto y el bloque anti-imperialista y por la soberanía de los pueblos, escribe un correo a:

noalaguerraimperialista@hotmail.es

Convocan:

PLATAFORMA NO A LA GUERRA IMPERIALISTA.

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

La Plataforma No a la Guerra Imperialista de Madrid convoca este sábado una manifestación para protestar contra el ataque a Libia. También hay manifestaciones en otras ciudades del estado español.

Convocatorias

Madrid

Manifestación el sábado 9 de abril a las 18:30 hs. desde la Glorieta de Atocha hasta el Ministerio de Asuntos Exteriores.

Convoca la [Plataforma No a la Guerra Imperialista](#)

Málaga

Manifestación "Contra la guerra en Libia" el viernes 8 de abril a las 20 hs. en la Plaza de la Marina.

Convoca la [Plataforma Malagueña contra la Guerra](#)

Zaragoza

Concentración contra la guerra en Libia el viernes 8 a las 20 hs. en la Plaza de Aragón.

Santander

Manifestación "No a la agresión imperialista en Libia" Sábado 9 de abril a las 12 hs. Partirá de la calle Vargas (frente a Ministerios)

Convoca la [Asamblea Cántabra contra la guerra](#)

Nota: si conoces mas convocatorias envíalas a ayuda@nodo50.org

Manifiesto de la Plataforma No a la Guerra Imperialista de Madrid

Contra la guerra imperialista en Libia

En respuesta a la agresión militar contra Libia por parte de varios estados noroccidentales, incluido el español, al amparo formal de la resolución 1973 del Consejo de Seguridad de la ONU que autoriza al uso de la fuerza "para proteger a las poblaciones civiles" mediante la creación de un "espacio de exclusión aérea", consideramos urgente puntualizar:

1º.- La intervención militar que se está produciendo en Libia, consistente en el bombardeo ejecutado por EE.UU., Francia, Reino Unido y otros países de la OTAN, constituye una violación flagrante del Derecho Internacional y un acto de guerra imperialista que merece el rechazo más absoluto por parte de los pueblos del mundo y la realización de todas las movilizaciones posibles para detener esta nueva guerra. La participación directa de la OTAN, que en estos días ya ha tomado el mando de las operaciones, lejos de aliviar la gravedad de la agresión, incrementará los

Manifestación "No a la guerra imperialista contra Libia"

efectos colaterales más perversos, como ya demostró en la guerra de Kosovo y recientemente en Afganistán.

2º.- El ataque a Libia responde a un doble objetivo: por un lado, el saqueo de sus riquezas naturales, sobre todo gas y petróleo, y por otro, el control directo de los procesos políticos en curso, tanto en el Norte de África (Túnez, Egipto, Libia...), como en las petromonarquías del Golfo Pérsico, aliadas privilegiadas de EE.UU., la UE e Israel, de modo que unos y otros queden sometidos a los intereses y designios occidentales. La ocupación de Bahrein por tropas de Arabia Saudita, a petición de su gobierno, con la aquiescencia de EE. UU. y sin que ningún país, salvo Irán, haya expresado rechazo alguno, es suficientemente significativa.

3º.- También ahora, con el mismo cinismo que en guerras anteriores, se recurre desde los grandes medios de comunicación, al discurso de los "Derechos Humanos". Pero nadie con un nivel mínimo de información puede ya creer a gobiernos que en tantas ocasiones han provocado masacres sobre millones de personas y depuesto a gobernantes que no se plegaban dócilmente a los intereses de sus multinacionales. El terrible sufrimiento que vienen provocando en Iraq y Afganistán –con el pretexto del burka o las armas de destrucción masiva– nos debe recordar que siempre que hablan de "intervención humanitaria" están preparando un gigantesco robo "a mano armada".

4º.- El desarrollo de los ataques sobre Libia está poniendo de relieve, como tantas otras veces, que esta guerra no puede ser legal, pues aunque se conceda alguna legitimidad a la ONU, -manipulada por unos pocos países-, no se está respetando la resolución 1973, que sólo autoriza a intervenir "para proteger a las poblaciones civiles". Y, como en tantos otros casos, está sucediendo lo contrario. Ni mucho menos es una guerra justa, pues sus objetivos no son humanitarios; se ha desatado sin intentar previamente una resolución pacífica del supuesto conflicto; y, como es evidente, va a provocar muchísimo más daño que el que pretendía evitar. Esta guerra no es justa ni legal.

5º.- El Gobierno Zapatero, que participa en dicha agresión, al enviar barcos, aviones y soldados, debe ser considerado cómplice de un crimen de guerra, y responsable de las víctimas que se están produciendo a consecuencia de los bombardeos. Esa participación militar española, responsabilidad del gobierno del PSOE y de los Grupos Parlamentarios que la han apoyado, constituye la enésima muestra de sometimiento de un Ejecutivo español al imperialismo euro-estadounidense y a los intereses privados de grandes multinacionales españolas como REPSOL, SACIR, ABENGOA, GAS NATURAL... etc.

6º.- En momentos en que millones de trabajadoras y trabajadores atraviesan situaciones dramáticas de supervivencia, se recortan por todos lados derechos y prestaciones sociales, se destruye empleo día a día y se niega una esperanza de futuro a tantos jóvenes, el dispendio económico de una nueva guerra resulta aún más INTOLERABLE. Hoy, más que nunca, es necesario gritar bien alto: ¡Ni un euro para la guerra! ¡Los gastos militares para derechos sociales!

Por todo ello, EXIGIMOS del Gobierno la retirada inmediata de las tropas y equipos militares enviados; AFIRMAMOS como esencial el valor democrático de la paz, y LLAMAMOS a toda la ciudadanía a fortalecer el Movimiento contra la guerra, al grito de:

¡NO A LA GUERRA IMPERIALISTA!

¡NO MÁS SANGRE POR PERÓLEO!

¡POR LA SOBERANÍA DE LOS PUEBLOS!

¡OTAN NO, BASES FUERA!

NI UN EURO PARA LA GUERRA, REGRESO DE LAS TROPAS ESPAÑOLAS ¡YA!

La Plataforma No a la Guerra Imperialista de Madrid está formada por las siguientes organizaciones:

Manifestación "No a la guerra imperialista contra Libia"

Alianza Intelectuales Anti-imperialistas (AIA)
Asamblea contra la Globalización Capitalista y la Guerra
Asociación Juvenil en Defensa de los Estudiantes
Asociación Pablo de la Toriente Brau
Ateneo Popular de Solidaridad entre Pueblos
Ateneo Republicano de Villaverde
Club de Amigos de la UNESCO de Madrid (CAUM)
Coordinadora Antifascista de Madrid (CAM)
Coordinadora Estatal de Solidaridad con Cuba (CESC)
Colectivo 26 de Julio
Colectivo de Jóvenes Comunistas (CJC)
Comunidad Hispano-Palestina
Corriente Roja (CR)
Cristian@s de Base
Cristian@s por el Socialismo
Iniciativa Comunista (IC)
Izquierda Castellana (IZCA)
Izquierda Unida (IU)
Juventudes Comunistas (UJCE)
La Barraca Teatro Popular
Nodo50
Partido Comunista de España (PCE)
Partido Comunista de los Pueblos de España (PCPE)
Partido Obrero Socialista Internacional (POSI)
Plataforma Bolivariana de Madrid
Plataforma Sierra Norte
Red de Jóvenes Palestinos
Unión de Jóvenes Comunistas de Madrid (UJC-M)
Unión Proletaria (UP)
Reconstrucción Comunista (RC)

Nota: Izquierda Unida no convoca la manifestación y Corriente Roja no suscribe el manifiesto ni los lemas del cartel de la manifestación.

[<https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L276xH400/cartel-mani-LIBIA-5ccbd.jpg>] **Cartel de la manifestación de Madrid**